

Messe en l'honneur de saint Josémaria à Anvers

Mgr Johan Bonny a présidé la concélébration en l'honneur de saint Josémaria à Anvers. Environ 150 personnes étaient présentes dans l'église Saint-Jacques, ce vendredi 27 juin.

13.07.2014

Dans son homélie, l'évêque d'Anvers a commencé par commenter quelques traits essentiels de la récente exhortation apostolique du

pape François, *la Joie de l’Evangile* : l’urgence de prendre l’initiative, de « sortir de soi » ; la nécessité d’entrer en dialogue avec le monde, lieu de notre mission et de notre responsabilité ; l’invitation à jeter un regard positif sur les hommes et les femmes de notre temps, un regard qui ne condamne pas mais qui tâche de comprendre ; enfin, la nécessité de prendre tous nos responsabilités dans l’Eglise.

Il a ensuite relevé la syntonie entre ces priorités du pape actuel et le message de saint Josémaria. Mgr Bonny a relevé tout particulièrement quatre points : l’accent mis par le fondateur de l’Opus Dei sur la responsabilité des laïcs, sa disposition d’âme très positive et optimiste envers le monde qui nous entoure, son appel à vivre la vocation chrétienne au milieu des circonstances ordinaires et son grand

courage à l'heure de témoigner du Christ dans la société.

Mgr Bonny a terminé son homélie en signalant les grands défis relevés par le pape François dans les prochains synodes sur la famille, un thème très important pour l'Eglise et pour la société. L'évêque d'Anvers a invité l'assemblée à suivre ces questions avec intérêt et à prier pour les fruits de ces travaux.

pdf | document généré automatiquement depuis <https://opusdei.org/fr-be/article/messe-en-lhonneur-de-saint-josemaria-a-anvers/> (12.01.2026)